

Equipos vacunarán en el partido entre Ñublense y Cobreloa

SALUD. De acuerdo a la planificación, en la región, se contempla inocular a 290.667 personas contra la influenza

El Servicio de Salud Ñuble junto con la Seremi de Salud de la Región han desplegado nuevos espacios para promover la vacunación en la comunidad. Por ello, las instituciones habilitarán hoy un operativo extraordinario en el Estadio Municipal Nelson Oyarzún Arenas de Chillán, para inmunizar contra el covid-19 y la influenza a los asistentes al parti-

do entre Ñublense y Cobreloa, y que sean parte de los grupos de riesgo.

La directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño, mencionó: "Con estos nuevos operativos, buscamos apoyar el trabajo de los más de 60 vacunatorios habilitados en la red asistencial y acercar esta política pública de salud a las personas. En ese sentido,

destacar que este sábado 27 de abril, estaremos desde las 17.00 horas en este importante encuentro deportivo. Agradecer a Ñublense por esta alianza virtuosa con la que esperamos visibilizar la importancia de inocularse y llegar a más personas".

"Además, durante los próximos días sumaremos nuevos puntos, que serán comunicados

a través de nuestras redes sociales @saludnuble. Destacamos el éxito que tuvimos esta semana, en los que, mediante los equipos de inoculación instalados en la explanada del Gobierno Regional, el Mall Arauco y el Supermercado Jumbo, logramos inmunizar a más de 2.400 personas contra la Influenza y cerca de 400 contra el covid-19", añadió la profesional.

"Los grupos objetivos están conformados por Personas Mayores sobre los 60 años, pacientes inmunocomprometi-



EQUIPOS DE SALUD REALIZARÁN OPERATIVO EN PARTIDO DE HOY.

dos, con enfermedades crónicas, embarazadas, niños sobre los 6 meses hasta octavo básico, entre otros. La finalidad de esta campaña es lograr el 85%

de inmunización de los grupos priorizados", precisó, la subdirectora de Gestión de los Cuidados del SSN, Eugenia Riveros Pincheira. 